

GV-Sitzung vom 14.07.2022 - TOP Mitteilungen Gemeindevorstand/Bürgermeister

Sehr geehrter Herr Ries, liebe Kolleginnen und Kollegen der Gemeindevertretung, liebe Gäste,
Anbei meine Mitteilungen zur heutigen Sitzung.

Ich habe wie immer versucht, die Themenblöcke wie gehabt einigermaßen zu ordnen:

Finanzen, IT und Digitalisierung

Digitalisierung:

Die Angebote unserer Digitalisierungsdienstleistungen wächst weiter und haben eine hohe Akzeptanz. Im Oktober 2021 konnten die Bürger den ersten Online Prozess Parkscheinantrag für die P+R Anlage Niedermittlau online beantragen, seitdem wurden knapp 80 Parktickets online bestellt, rund 20 % wurden im Rathaus beantragt.

Nachdem bereits die Anmeldung zum Verbrennen von Gartenabfällen und die Anmeldung zum Lagerfeuer dem Bürger bereitgestellt werden konnte, sind diesen Monat die Hundeanmeldung, Hundeabmeldung und der Verlust der Hundesteuermarke online gegangen. Aktuell sind die Prozesse Beantragung vom Handwerkerparkausweis und die Verkehrsrechtliche Anordnung (Straßensperrung) in der finalen Testphase.

Ebenfalls diesen Monat ist unser neuer Mängelmelder „Sag’s uns einfach“ an den Start gegangen. Auf unserer Homepage können nun die Bürger Mängel aber auch Ideen und Anregungen online an das Rathaus melden. Wer im öffentlichen Raum von Hasselroth einen Mangel feststellt, kann dies nun unkompliziert und ortsgenau digital melden. Bürgerinnen und Bürger werden hier durch ein leicht verständliches Online-Formular geführt. Durch die Auswahl einer passenden Kategorie und einer Beschreibung des Mangels kann die Meldung durch ein Foto erweitert werden. Weiterhin ist es hilfreich mit einem Klick auf die Karte den Ort genau zu lokalisieren. Damit der zuständige Fachbereich eine Rückmeldung geben kann, werden Angaben zu den Personalien der Person abgefragt. Persönliche Daten werden selbstverständlich nicht veröffentlicht.

Um doppelte Meldungen zu vermeiden und auch den jeweiligen Bearbeitungsstand abfragen zu können, können bereits eingegangene Meldungen mit dem dazugehörigen Bearbeitungsstatus gefiltert werden.

Bauamt/Ordnungsamt:

Ortsdurchfahrt Gondsroth:

Voraussichtlich ab Samstagabend oder im Laufe des Sonntags wird die Ortsdurchfahrt von Gondsroth aussagegemäß freigegeben (Stand heute). Allerdings wird es auch noch nach der Öffnung zu Behinderungen kommen, da nach wie vor noch Tages-Wanderbaustellen benötigt werden.

Hauptamt:

Neuer Standort Corona-Testzentrum:

Seit dem 06.07.2022 hat das Corona-Testzentrum der Gemeinde Hasselroth wieder seine Pforten geöffnet. Die Testungen finden jetzt im „Alten Raiffeisenlager“ im Anwesen des Rathauses statt.

Das neue Corona-Testzentrum wird von den Hasselrother Bürgern angenommen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. Ich wünsche Ihnen allen eine schöne, erholsame Ferienzeit.